

Reunión Territorial de Andalucía

Convocada por el delegado de la Asociación Nacional de Ingenieros del ICAI en la zona, Juan Moreno, el sábado 30 de abril se celebró la Reunión Territorial anual de todos los asociados residentes en Andalucía.

Este año la cita comenzó con una visita guiada a la catedral de Sevilla y concluyó con una estupenda comida en el restaurante la Taberna del Alabardero. En la reunión estuvo presente, en representación de la Junta Directiva de la Asociación, su tesorera María Muñoz, quien expuso las últimas novedades relativas a la profesión y a las actividades llevadas a cabo para el colectivo. ■

